



福島小学校

校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 6

平成27年10月15日

ふれあい集会を行いました

学期に2～3回程度行っているふれあい集会は、子どもたちが楽しみにしている時間です。

9月18日（金）には、縦割り班で集合した後、○×クイズを行いました。クイズの中には、「荒井先生と高橋先生が腕相撲をすると○○先生が勝つ」や「先生が8人で長縄を10回以上跳ぶこと



ができる」などの問題もありました。体育館の中では、「○○先生が勝つ」という声があちらこちらから聞こえてきました。また、長縄の時は、「跳べやんて～」という声が圧倒的に多かったです。どんな結果になったかは、子どもさんに聞いてみてください。

子どもセンター行事 「柔道体験教室」



9月26日（土）に、「柔道体験教室」が、木ノ本にある柔道学習塾「紀柔館」の先生を講師に迎え、24人の子どもたちが参加して行われました。姿勢を正して礼をし、受け身や足技・寝技の練習な



どを行いました。初めて柔道を体験する子がほとんどでしたが、どの子も熱心に体験することができていました。

子どもセンター行事 「和菓子作り体験教室」



10月10日（土）に、「和菓子作り体験教室」が、市役所の近くの「紫香庵」から講師を迎え、23人の子どもたちと9人のお母さん方が参加して行われました。あんを丸めたりのばしたりしな



がら、かぼちゃとうさぎのかわいい和菓子を作りました。子どもたちは、できあがった和菓子をケースに入れて大切に持ち帰っていました。

国体の観戦に行ってきました



9月24日（木）に、5・6年生がノーリツアリーナで行われたバスケットボールの観戦に行ってきました。少年男子準決勝の茨城県対愛知県の試合でした。試合は、引き離すと追いついたり逆転したりして、知らず知らずのうちに手に汗がにじんでくるような試合でした。初めは、応援もおとなしかったですが、白熱した試合中は、点が入った時や素晴らしいプレイがあった時に応援グッズをたたいて応援し、子どもたちも興奮していました。

9月29日（火）には、4年生がピックホエールで行われたハンドボールの観戦に行ってきました。少年女子の試合でした。到着した時は、和歌山県対福岡県のハーフタイムでした。前半は4点差で勝っていましたが、後半がスタートすると徐々に追いつかれ、最後には逆転されて負けてしまいました。次の試合は、岡山県対千葉県でした。岡山県の保護者の応援が鳴りもの入りですごかったので、その応援に刺激されていっしょになって応援グッズをたたいて応援していました。前半が終わって帰る時に、岡山県の応援団の方が子どもたちの所にやってきて応援のお礼を言ってくれていました。

2・5年生 キッズサポート教室を実施

10月8日（木）に、毎年警察にお願いしている警察本部による非行防止教室（キッズサポートスクール）が2年生と5年生で行いました。これは、規範意識の向上を目的としているもので、“正しく判断し、行動できる子”的成を目指した授業です。2年生では「いやな思いをさせる（仲間はずれ）」、5年生では「いじめ、人を傷つける（いじめに関する内容）」を



テーマとし、大きなパネルやいろんなチャートを使って、子ども達に指導をしてくれました。どちらの学年でも真剣にお話を聞いていました。